

CULTO DE ASAMBLEA DE HERMANOS CARISMATICOS
SABADO 10 ENERO 2016
UN NIÑO NOS ES NACIDO

CANTO // alabare, alabare, alabare a mi señor//

Juan vio el número de los redimidos y todos alababan al Señor
Unos cantaban, otros oraban, pero todos alababan al Señor

INTRO Isaías 9:6-7 no es una profecía acerca de un niño cualquiera, es una promesa de un Rey justo y eterno que traerá paz, justicia y estabilidad , cualidades que contrastan marcadamente con el temor y la inestabilidad que rodearon a Acaz durante su reinado.

Esta palabra se refiere a la capacidad de percibir y discernir con sabiduría todas las cosas y planear adecuadamente. Tú y yo podemos acudir con confianza a Dios porque su sabiduría es infinita y su consejo es perfecto.

Es una profecía central del Antiguo Testamento que anuncia el nacimiento de un Mesías, descrito con títulos poderosos: consejero Admirable, Dios Fuerte, Padre Eterno y Príncipe de Paz, prometiendo un reino eterno de justicia y paz sobre el trono de David, lo cual se interpreta como una referencia a Jesucristo y su reinado futuro.

LECTURA BIBLICA Isaías 9.2-7

El pueblo que andaba en la oscuridad vio una gran luz; una luz ha brillado para los que vivían en tinieblas. Señor, has traído una gran alegría; muy grande es el gozo. Todos se alegran delante de ti como en tiempo de cosecha, como se alegran los que se reparten grandes riquezas. Porque tú has deshecho la esclavitud que oprimía al pueblo, la opresión que lo afligía, la tiranía a que estaba sometido. Fue como cuando destruiste a Madián. Las botas que hacían resonar los soldados y los vestidos manchados de sangre serán quemados, destruidos por el fuego. Porque nos ha nacido un niño, Dios nos ha dado un hijo, al cual se le ha concedido el poder de gobernar. Y le darán estos nombres: Admirable en sus planes, Dios invencible, Padre eterno, Príncipe de la

paz. Se sentará en el trono de David; extenderá su poder real a todas partes y la paz no se acabará; su reinado quedará bien establecido, y sus bases serán la justicia y el derecho desde ahora y para siempre. Esto lo hará el ardiente amor del Señor todopoderoso.

REFLEXIONES A VIVA VOZ

CANTO //Jesús, Jesús, Jesús //

es el nombre que mi corazón ama
que mi lengua proclama el nombre de Jesús
es el nombre de un pueblo redimido
que canta agradecido, al nombre de Jesús

LECTURAS BIBLICAS Lucas 1.31-33

Ahora vas a quedar encinta: tendrás un hijo, y le pondrás por nombre Jesús. Será un gran hombre, al que llamarán Hijo del Dios altísimo, y Dios el Señor lo hará Rey, como a su antepasado David, para que reine por siempre sobre el pueblo de Jacob. Su reinado no tendrá fin.

Lucas 1.46-55

«Mi alma alaba la grandeza del Señor; mi espíritu se alegra en Dios mi Salvador. Porque Dios ha puesto sus ojos en mí, su humilde esclava, y desde ahora siempre me llamarán dichosa; porque el Todopoderoso ha hecho en mí grandes cosas. ¡Santo es su nombre! Dios tiene siempre misericordia de quienes lo reverencian. Actuó con todo su poder: deshizo los planes de los orgullosos, derribó a los reyes de sus tronos y puso en alto a los humildes. Llenó de bienes a los hambrientos y despidió a los ricos con las manos vacías. Ayudó al pueblo de Israel, su siervo, y no se olvidó de tratarlo con misericordia. Así lo había prometido a nuestros antepasados, a Abraham y a sus futuros descendientes.»

Lucas 1. 67-79

«¡Bendito sea el Señor, Dios de Israel, ¡porque ha venido a rescatar a su pueblo! Nos ha enviado un poderoso salvador, un descendiente de David, su siervo. Esto es lo que había prometido en el pasado por medio de sus santos profetas: que nos salvaría de nuestros enemigos y de todos los que nos odian, que tendría compasión de nuestros antepasados y que no se olvidaría de su santa alianza. Y éste es el juramento que había hecho a nuestro padre Abraham: que nos permitiría vivir sin temor alguno, libres de nuestros enemigos, para servirle con santidad y justicia, y estar en su presencia toda nuestra vida. En cuanto a ti, hijito mío, serás llamado profeta del Dios altísimo, porque irás delante del Señor preparando sus caminos, para hacer saber a su pueblo que Dios les perdona sus pecados y les da la salvación. Porque nuestro Dios, en su gran misericordia, nos trae de lo alto el sol de un nuevo día, para dar luz a los que viven en la más profunda oscuridad, y dirigir nuestros pasos por el camino de la paz.»

Lucas 2-29-32

«Ahora, Señor, tu promesa está cumplida: puedes dejar que tu siervo muera en paz. Porque ya he visto la salvación que has comenzado a realizar a la vista de todos los pueblos, la luz que alumbrará a las naciones y que será la gloria de tu pueblo Israel.»

BREVE PREDICACION

OFRENDA

ORACIÓN COMUNITARIA.

“Señor Jesucristo, movidos por el Espíritu Santo, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre por toda la comunidad LGTBI, por todas las personas que no se aceptan a sí mismas, que sufren en soledad, que son perseguidas por su orientación sexual o su identidad de género y que no son aceptadas en su entorno más cercano. También te damos gracias y te pedimos por CRISMHOM, para que construyamos tu Reino y seamos luz y faro de nuestra comunidad LGTBI+H de Madrid. Amén.”

BENDICIÓN FRATERNA.

Que el Señor nos bendiga y nos proteja. Que el Señor nos muestre su rostro, tenga misericordia de nosotros y nos conceda la paz. Así invocaremos el nombre del Señor y ÉL nos bendecirá.